

# Die Geschichte des Teilens erfahren

Kita Löwenzahn feiert einen Tag lang Sankt Martin

**S**chon der Vormittag im Kindergarten stand ganz im Zeichen von Sankt Martin: Bei Laternenschein wurden Martinslieder gesungen, danach gemeinsam gefrühstückt und anschließend die Martinsgeschichte am Erzähltheater verfolgt. Am Ende des Vormittags bekam jedes Kind ein Weckmännchen, das es zu Hause mit Eltern und Geschwistern teilen konnte.

Am frühen Abend trafen sich alle Kinder, Eltern, Geschwister und Gäste zum Laternenumzug. Zuvor wurden die Gäste mit einer kleinen

Darbietung begrüßt. Auf dem verkürzten Rundgang – angeführt von Sankt Martin – trafen die Teilnehmer auf den Bettler, der um Hilfe flehte. Die Kinder konnten an dem kurzen Anspiel noch einmal die „Mantelteilung“ hautnah erleben.

Dem Regenwetters trotzend, konnten sich alle Teilnehmer des Umzugs auf dem Gelände des Kindergartens mit Bratwurst, Glühwein, Kinderpunsch und Brezeln stärken. Ein aufregender, regnerischer aber schöner Tag neigte sich dann dem Ende entgegen.



Ein Tag im Zeichen von St. Martin: Die Kinder der Kita Löwenzahn feierten den Heiligen.

Foto: privat